
Après une modeste carrière de joueur et afin de rester au service de notre sport je suis entré dans 
l’arbitrage et le bénévolat au sein de mon club de référence. 

Depuis quelques années je constate une dégrada=on des condi=ons de jeu, d’incivilité et de 
débordement avec violence. 

Il est anormal surtout au niveau amateur de fermer une installa=on ou de voir des matchs à huit clos, 
notre sport n’est pas un défouloir mais doit rester une passion. 

Il y a urgence d’instaurer un retour au calme sur nos stades, tout en inculquant à nos enfants ce 
respect mutuel de l’amour du sport, par le dialogue et le contact de nos instances dirigeantes ou de 
leurs représentants. 

       Courmont david


